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✓ 学生時代にやりたかったこと

✓ 学生に伝えたいこと

✓ 学生時代の思い出

牛や豚を遺伝的に改良するためには、膨大な
データを統計解析して個体の能力を予測する必
要があります。その統計手法の改善や、より正
確に能力を予測できる方法を開発しています。
また、新しい改良形質、例えば牛肉の風味に

関係する脂肪酸組成という形質が、遺伝的に改
良できるのかという研究なども行っています。

私が学生時代にやりたかったことでもありますが、大学で得られる知識
は無料ではないので（授業料を払っているのですよ！）、もらえるだけ吸
収してほしいと思います。思いきり勉強して思いきり遊んで、好きなこと
を思う存分し尽くす大学生活を過ごしてほしいです。研究室の訪問、ぜひ
待っています！

当たり前かもしれませんが、もっときちんと勉強しておけば良かったと
思っています。今思えば学生時代は勉強のためだけに膨大な時間が用意さ
れていました。もう少し、遊びと勉強を両立しておきたかったです。

学生時代の夏休み、青春１８切符を握りしめ、ローカル線で5日間かけて
帯広から鹿児島へ、そして屋久島に渡りました。その帰り道で寄った青島が
初めての宮崎県でした。屋久島では大学の友人と現地で1日だけ集合し、そ
の他の日は各自それぞれ野宿や登山をして過ごしていましたが、現地の方が
家に泊めてくださったり、花火大会に連れて行ってくださったりと刺激的で
楽しい学生時代でした。学生の皆さんにはぜひこんな経験をしてほしいです。

ウィスコンシン大学留学時の仲間と


